

Maturaball 2015/16

Die vier Abschlussklassen aus dem Jahrgang 2015/16 hatten am 28. November 2015 im Grazer Congress ihren wunderschönen Maturaball unter dem Motto „Midnight Circus – unsere letzte Show beginnt!“

Mit dem Erlös unserer Preparty im Club Motion, haben wir notwendige Artikel gekauft und einen Teil einem Flüchtlingsheim gespendet. Nach dem enormen Stress rund um unseren Ball sind wir froh, den Gewinn für Events auf unserer Maturareise nach Zrece einzusetzen.

Das Komitee hätte ohne die Hilfe der mitarbeitenden Mitschülerinnen nie solch ein großes Fest mit 2200 Besucherinnen gestalten können. Genauso essenziell war die finanzielle Unterstützung der Eltern und das großzügige Sponsoring. Trotz der vielen Arbeit und vieler Hürden war es ein Spaß und auch Motivation, die Matura in Angriff zu nehmen.

Romana Kunst, 8.D

(50/Februar 2016)

